INDEPENDIENTE

OPINIÓN



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

a presidenta Claudia Sheinbaum volvió a enfrentar protestas por el tema de desabasto de medicinas en una de sus recientes giras por los estados del país los fines de semana; en esta ocasión ocurrió en Ixtapaluca, Estado de México, en donde no sólo los reclamos por la falta de insumos médicos estuvieron presentes, pues también hubo quejas por los salarios.

Pero, al igual que en ocasiones anteriores -en un rasgo que copió de su antecesor-, ante los gritos que interrumpieron su intervención mostró molestia e intentó callar las quejas con un "me dejan continuar", para volver a prometer que ya se están revisando los temas que originaron las protestas y volver a decir que en lo del desabasto de medicinas la corrupción -esa que su antecesor juró ya se había acabado- provocó retrasar el proceso de adquisición de medicamentos.

Y no fue el único tema en el que la presidenta mostró su enojo, pues a su llegada a uno de los eventos a los que asistió el pasado fin de semana, fue abordada por reporteros quienes le preguntaron por el informe de la OEA y una de sus recomendaciones para que otros países no siguieran el modelo de elección judicial que llevó a cabo México el pasado 1 de junio, ante lo cual señaló que no "la OEA no tiene atribuciones para opinar de la reforma al poder judicial", además de retomar argumentos ya utilizados que implican la soberanía nacional y que se

trató de unos comicios exitosos, a pesar de las pruebas en contrario.

Es probable que el próximo fin de semana tenga un fin de semana más terso en sus giras por los estados de la república e, incluso, algún evento preparado en el que se escuche el respaldo popular que tango le gusta recibir, no los reclamos que ya ha tenido que enfrentar en varias entidades por diversos problemas que van desde la falta de entrega de programas sociales, desabasto de medicinas, inseguridad o problemas con los salarios, ante lo cual ha mostrado su enojo, pero conviene que recuerde que el país no es lo que se cuenta en la mañanera y el sábado pasado tuvo una prueba de ello en tierras mexiquenses.

APUNTES ELECTORALES

El fundador y exdirigente de Morena en

Durango, Carlos Medina, en entrevista para el programa de radio de Salvador García Soto señaló que Andrés Manuel López Beltrán, secretario de organización del partido, llevó a los peores priístas al movimiento, algo que ayuda a explicar el pasado resultado electoral para el partido guinda.

Siguen apareciendo irregularidades respecto a la elección judicial, por ejemplo, en Michoacán el INE detectó 23 mil 415 boletas con sospechas de manipulación, pues más de 12 mil ni siquiera estaban dobladas lo que implica que fueron introducidas ilegalmente a la urna, en tanto que otras 11 mil tenían la misma letra o patrón de relleno.

Interesante reflexión en X de Gonzalo Hernández Licona: "El hijo del presidente emérito ya se dio cuenta que decir cualquier estupidez genera que TODO mundo hable de él. Esa fue la estrategia del papá y todo mundo lo encumbró y habló de él. Y así nos fue. ¿Quieren que pase lo mismo con el bodoque? Sigan haciéndole caso".

• Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras

